

Siebentes Kapitel.

Die Eisisel im nördlichen Polarmeere und die sonderbaren Menschen darauf. — Münchhausen in dem freien Lande Amerika.

Die Eisisel im nördlichen Polarmeere und die sonderbaren Menschen darauf.



Einige Tage war ich schon in meinem Schlitten gefahren, wobei die Anstrengung die es mich kostete, denselben fortzubewegen, mir von großem Nutzen war, denn hierdurch wurde mein Blut in Wallung und mein Körper warm erhalten, sonst wäre ich ohnstreitig erfroren.

So lange hatte sich mein Schlitten auf einem Eisselde bewegt, aber nun fingen die Eisberge an, von denen einige, nach meinem ohngefähren Augenmaas mehrere tausend Fuß Höhe hatten. Diese Berge schliesen sich einer an den andern und bildten so eine Kette von vielen hundert Meilen Länge. — Wie hier drüber weg kommen?